

# *Les karatékas de La Havane en tête du classement du tournoi de ce sport des Jeux Scolaires*

---



L'équipe de karatékas de La Havane s'est placée à la tête du classement général au terme des compétitions de cette discipline aux actuels Jeux Scolaires Nationaux qui en sont à leur 50e édition.

Les sportifs de la capitale cubaine ont accumulé 66,7 points avec un apport décisif des féminines, suivies de Matanzas avec 62,4 points et de Villa Clara avec 60,68 points.

En kata féminin par équipes, les Havanaises ont eu la première place suivies des membres des équipes de Cienfuegos, de Matanzas et de Santiago de Cuba. Ces deux dernières ont occupé ex æquo la troisième place.

Parmi les concurrentes de la division de 51 kg, c'est Sabrina Suárez qui s'est imposée, suivie de Janny Alcalá, de Camagüey. La troisième place est revenue à Saungel González, de Villa Clara et à Keren Moreno, de La Havane.

C'est Susana Kindelán, d'Holguín qui s'est imposée dans les 57 kg. La seconde place est revenue à Angie Gamboa, de Guantanamo et encore troisième place ex aequo pour l'Équatorienne Katia Hidalgo et

pour Vivien Román, de Granma.

Dans les plus de 57 kg, l'or a été remporté par Yenisleidy Montero, de Cienfuegos, l'argent par Yenisleidy Noblet, de La Havane et les bronzes sont allées aux mains de Diana Savón, de Santiago de Cuba et de Verenis Morales, de Ciego de Ávila.

Au terme de la remise des prix dans la salle omnisports « Eduardo Garcia », la directrice nationale de ce sport, Carmen Aispurúa, a félicité les organisateurs de la province siège, pour les bonnes conditions dans lesquelles se sont déroulées les compétitions.

« Villa Clara accueille aussi des compétitions d'escrime et de waterpolo et celles de canotage et de baseball commenceront la semaine prochaine » a signalé Omar Torres, assesseur de sport scolaire dans cette province.

Les provinces de Ciego de Ávila, de Santiago de Cuba et de Guantánamo restent invaincues dans la finale des Jeux Scolaires Nationaux de Basket-ball masculins qui se disputent à Ciego de Ávila, dans le Centre de notre pays.

« Les deux premières places de chacune des quatre zones prennent part au tournoi qui se déroule suivant la formule de tous contre tous à un tour » a fait savoir Alfredo Cartaya, directeur technique de cette discipline à Ciego de Ávila.

L'équipe de Ciego de Ávila s'est imposée, dans ses trois présentations à Mayabeque, à Sancti Spíritus et à Matanzas.

Santiago de Cuba a eu le dessus sur Artemisa, sur Matanzas et sur La Havane et Guantánamo a battu Matanzas, Mayabeque et Sancti Spíritus.

La Havane vient en deuxième position avec deux victoires et une défaite suivie de Mayabeque avec une victoire et deux défaites et Matanzas et Artemisa se partagent la troisième place car elles n'ont remporté aucune victoire.

Bárbaro Betarte Forte, entraîneur de la sélection nationale masculine des séniors, a précisé à l'agence de presse national AIN que dans la catégorie des 13-15 ans on voit un jeu en collectif dans toutes les sélections et une très grande maîtrise des éléments techniques fondamentaux de ce sport.

Des matchs opposent ce jeudi Ciego de Ávila et Guantánamo. Sancti Spiritus et Artemisa, Mayabeque et Santiago de Cuba et La Havane et Matanzas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/28094-les-karatekas-de-la-havane-en-tete-du-classement-du-tournoi-de-ce-sport-des-jeux-scolaires>



# **Radio Habana Cuba**